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保護者 教員 児童

１ 学校は、学校教育目標「知・徳・体の調和のとれた

児童・生徒の育成」に努めている。

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

３ 学校は、教職員が協力して児童生徒の教育を

行っている。

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

４ 学校は、児童・生徒が学習規律を守り、前向きに

授業に取り組むための指導に努めている。

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

５ 学校は児童・生徒の学習習慣が身につくような

取り組みに努めている。

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

２ 学校は、児童生徒にとって楽しく通う場となってい

る。

（児童：学校は、楽しいですか。）

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）

第２回 学校評価の結果

【実施期間】

・12月1日（金）～12月22日（金）

【回答数】

・保護者112名（回答率 112/136 ＝82.4％）

・教員16名（回答率 16/16 ＝ 100％）

・児童152名（回答率 154/165 ＝93.3％）
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保護者 教員 児童

７ 学校は、授業や行事等、教育活動の様子を

わかりやすく伝える努力をしている。

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

８ 学校は、ＰＴＡ組織や地域と協力して教育活動に

努めている。

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

９ 学校は、保護者や地域の期待や要望に耳を傾

け、

期待に応える努力をしている。

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

１０ 学校は、感動ややりがいのある学校行事や

学級・学年の活動となるように努めている。

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

６ 学校は、児童・生徒の生徒一人一人を伸ばす

学習指導の工夫に努めている。（児童：学校の

先生は、勉強を分かりやすく教えてくれますか。）

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

１１ 学校は、いじめ問題への予防や改善指導に

適切に努めている。（児童：学校の先生は、

つらいことがあったら話を聞いてくれますか。）

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

１２ 学校は、基本的生活習慣を培う指導を家庭と

連携して行っている。

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

１３ 学校は、きれいに清掃が行き届き、掲示物も

整備されている。（児童：学校は、きれいに

整理整頓されていますか。 ）

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

１４ 学校は、校舎や校庭など安全に使用できるよう

整備している。

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）
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保護者 教員 児童

１５ 学校は、事故防止や緊急時に備えた指導に

よく取り組んでいる。

Ｄ不十分（3割以下）

Ｃどちらかと言えば不十分（4～5割）

Ｂどちらかと言えば達成している（6～7割）

Ａ達成している（8割以上）

保護者の皆様からの記述内容（抜粋）

【良い点】

・ いつもありがとうございます。子供の様子や変化等気になったことを伝えて下さる先生がいます。大変助かります。今後も継続をよろしくお願い致

します。

・授業をわかりやすく効率的に進めていると感じた。漢字テストを満点２回取るまで行うと基礎をしっかり身につけるよう、努力していると感じた。学

校行事もかな り力を入れていて、先生の負担がかなり高いと感じた。PTAが本部だけになった事はとても良いと思う。共働きの時代に合った改革を

どんどん進めてほしい。

・担任の先生が子供たちのことを良く把握できていて、素晴らしいとおもいます。先生の人数が少ないなか、算数の授業をクラス分けをしてみて頂け

るとの事でとても感謝しています。

・継続したい良い点は、週末の読書や日記の課題があることです。この宿題のお陰で、子供が本に自然と親しみ、読む習慣がつきました。日記は最

初は自分の思いを言葉にするのが苦手だったのに、今はすらすらと書き、文章を書くのが好きになりました。いつも担任になる先生方にはこの課題

がとてもいいとお伝えしていますが、学年がかわっても続けていただきたい宿題です。

【課題】

・先日は、教頭先生担任の先生に相談事をお願いした所、迅速に対応して頂き、ありがとうございました。残念なことに、何か事が起きる時は、先生

方の目がない時のことが多いように感じます。日頃の業務も忙しい中で大変恐縮ですが、担任以外の先生方の目があると、有難いです。教頭先生

が頻繁に見回りを行って下さっている様なので、引き続きお願い出来たらと思っております。よろしくお願い致します。

・校庭や通学路に雑草やゴミがあり何かできることはないかと思いました。児童数も少くマンパワー不足ですが協力できるばと思いました。

・改善案は先生同士の情報共有です。すでに担任の先生にはお伝えしていることですが、連絡帳でお伝えしていて担任の先生にはご理解いただい

た件で、それを知らなかった他の先生からご注意を受け、子供としては理不尽を感じているように見受けられたことがありました。小さな学校なので

担任の先生以外の先生からご指導いただくことも多いと思います。細やかに子供と向き合うには先生同士で小さなことも情報共有していくと良いと

思いました。先生方のご負担を増やすつもりではありません。工夫しての引き継ぎ、コミュニケーション、また指導する時は生徒が間違っているとい

う前提でなく、先生方自身も「先生方の情報共有が十分にできていたか？」振り返りながら、子供に事情を聞いていただくと良いのではないかと思い



思いました。先生方のご負担を増やすつもりではありません。工夫しての引き継ぎ、コミュニケーション、また指導する時は生徒が間違っているとい

う前提でなく、先生方自身も「先生方の情報共有が十分にできていたか？」振り返りながら、子供に事情を聞いていただくと良いのではないかと思い

ます。また、こちらのアンケートについて、節目で声を聞いてくださるのはとても良いと思います。アンケートについては、具体的には高根小学校は

こういうことをしていますが、どのように評価しますか？のように具体性があると答えやすいように感じました。

・高学年になったこともあり前よりも家庭で学校の話をしなくなったこともあり、なかなか学校評価のアンケートがつきにくくなり評価が難しいです。

・担任と校長先生以外、先生の名前と顔がよくわからない。学校のことも手探り状態の部分があります。

・中学校の部活動の件ですが、入りたい部活動が他校にしか無い場合、転校したくないので部活動だけ他校で活動させて頂くことは不可能なので

しょうか。

・通学班について

・登校時間ですが、今の時間に登校しても開門してないようで、見直した方がいいかもしれません。よろしくお願いします。

・班長旗のことについて意見があります。高根小を卒業した息子と、今現在娘が登校班の班長を経験しました。班長旗は持っているだけなのと、班

長という目印だけなのと、荷物が多い時の登校、下校時の邪魔になるだけという意味のないような感じがします。本来、班長旗は横断歩道で使うも

のです。しかし、こま川団地から高根小まで横断歩道はひとつもありません…。他市の小学校では班長旗から腕章に切り変えているところもあります。

一保護者の意見として捉えていただければ幸いです。

・マラソン大会開催希望。

・担任の先生の指導について

アンケート結果やご意見を受けて、学校から

１ 全体を通して

・アンケートへのご協力、誠にありがとうございます。皆様のご意見は非常に貴重であり、多くの項目において肯定的な意見をいただいたこと

を心より感謝しています。今後とも家庭と地域の声を大切にし、皆様のご期待に応えるべく努力してまいります。引き続きのご協力をどうぞよろ

しくお願いいたします。

２ 担任の指導、担任以外の教師の配置について

・管理職を含め複数の教員で教室見回りを行ったり、教科担任制を取り入れたりしながら、子どもたちが充実した学校生活が送れるよう努め

てまいります。また、指導法について全教職員で研修をし、指導力の向上を行ってまいります。

３ 先生同士の情報共有について

来年度は小学校と中学校が合併し、より情報を共有することの大切さを学校としても認識しております。情報共有や指導において、今後はす

べての先生に対して適切な情報が行き渡るように配慮いたします。

４ 校庭や通学路に雑草やごみがあることについて

・ご指摘いただきありがとうございます。校庭や通学路の美化と清潔維持に努めるとともに、保護者の皆様や環境整備ボランティアの皆さんと

協力して、気持ちよい環境づくりに取り組んでまいります。

５ 学校の様子や取り組みについて

・学校の様子や取り組みに関する情報を分かりやすく提供できるよう努めます。またアンケートにおいても、皆様にご意見をお寄せいただきや

すいよう、アンケート実施時に事前に今までの取り組みを紹介するよう工夫します。

６ 学校のきまりについて

・学校のきまりについては学校全体で年間を通じて、実態に即したものかを検討し、児童の発達段階に考慮しながら全教職員で共通指導をし

てまいります。

７ 通学班について、班長旗について

・通学班班長会議を月１回行い、通学班の実態や課題を把握するとともに必要に応じて適切な指導をしてまいります。班長旗を使用するかどう

かについては、他校の状況も参考にしながら、よりよい方法を検討してまいります。

８ 門の施錠について

・不審者対策のため、現状は昇降口や門を開ける時刻を制限しています。今後も施設の安全対策を教育委員会に要望するとともに、より効

果的な不審者対策について検討してまいります。

９ マラソン大会について

・学校行事に対する皆様の熱い期待に感謝します。義務教育学校開校に伴い、児童の健康を考慮しながら、保護者の皆様と協力して、よりよ

い形の学校行事を検討してまいります。

１０ 部活動について

・部活動に対する児童の思いを中学校と共有させていただきます。児童にとって部活動が充実した活動となるよう、近隣の中学校の例も参考

にしながら検討してまいります。


